
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Wulkenzin vom 18.01.2022 ()

Top 9 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Voß bezieht sich auf den erwähnten Zeitungsartikel und fühlt sich 
angesprochen, da von allen Gemeindevertretern geschrieben wurde. Gleichzeitig 
bittet er die Verfasser des Artikels, sich dazu zu äußern.

Es gibt keine weiteren Anfragen.  
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 14. April 2022

Sven Blank
Gemeinde Wulkenzin


